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◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
          

10 月 5 日例会（竹りん)  
   

 誕生日祝 おめでとうございます！♪ 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

奨学生・ 
学友証明書 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★ ド スアン ヒエン さん（9/3 生） 

皆さん、ありがとうございます。今は就職活
動を終わらせまして内定をいただきました。来
年から東京でＩＴ会社に勤めることになってい
ます。今日はありがとうございました。 

ド スアン ヒエン さん 

★ 神明 重美 会員（9/14 生） 

皆さん、こんにちは。今日はお誕生日を祝っ
ていただきありがとうございます。9月 14日で
49 歳になりました。50が目前なんですけども、
コロナ禍にめげず仕事も遊びも全力でやります
ので、この一年皆さん是非よろしくお願いいた
します。今日はありがとうございました。 

本日の例会プログラム 
 

令和３年１０月１２日 
 
（地域社会の経済発展月間 /米山月間） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  奉仕の理想 

 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
     ロータリー情報委員会 
    「ロータリーの友」勉強会 
 
ニコニコ  

 
出席報告 担当委員会 

 

★ 飛留間 和紀 会員（10/11 生） 

誕生日祝いありがとうございます。今年 46に
なります。新沢会員と一緒で同級生でございま
すが、私の方が若く見られると思います。娘が
10月 12日で私が 11日ということで 1日違いな
ので娘の方が主体ですのでパパの方は何もない
というのがいつもです。そういう意味では今回
こういうふうに祝っていただいて本当にありが
たいと思います。今後もいろいろお世話になり
ますのでよろしくお願いいたします。 

★ 村田 宏之 会員（10/19 生） 

誕生日祝いありがとうございます。神明会員
の年齢を聞いて自分が幾つになるか気付きまし
た。10月 19日で 48歳になります。48 歳、体力
が多少落ちてきたかなという感じがしてきま
す。ゴルフでエイジシュートまでにはまだまだ
ですがハーフで 48 を切れるようにこれからも
頑張りたいと思います。よろしくお願いいたし
ます。ありがとうございました。 

第 30 巻 通巻第 1293 号    第   7 号  例会通回第 1298 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎

山岸 満佳 

 

  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 
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米山に関しましては奨学生のヒエンさんもい
ろいろ頑張っていただいていると思いますの
で少しずつ私も勉強していきたいと思ってい
ます。 
先日茂原ロータリークラブの 65周年の記念講
演に私と幹事、エレクト、小沢会員と参加さ
せていただきました。本来であれば全会員に
参加していただきたいところでしたが、コロ
ナ禍でもありましたので代表して行ってまい
りました。また 3 月に記念例会を行うという
ことを聞いていますので、その頃に良くなっ
ていれば皆さんで参加出来ればいいなと思っ
ております。 
今日は時間短縮でやらさせていただいていま
す。この後ヒエンさんが卓話を行ってくれる
ということですので皆さんお聴きになってく
ださい。以上で会長挨拶とさせていただきま
す。ありがとうございました。 
 

皆さんこんにちは。ようやく世の中もコロ
ナが少し落ち着いてきたという状況で、皆さ
んと集まれる機会がやっと出来るようになり
ました。お店の駐車場を上から眺めますと多
くの車が停まっていてお客さんもたくさん入
っているのかなと思います。飲食店もこれか
ら良くなって来るという兆しではないかなと
思います。ただ油断は出来ないところではあ
りますので、少しずつ気をつけながら行動し
て行きたいと思います。 

皆さんにお会いできない間にオリンピック
もいつの間にか終わってしまいました。日本
の金メダルダッシュで面白いオリンピックだ
ったと思います。また、会わない間に総理大
臣も変わってしまい、世の中変動が凄いなと
感じています。 
皆さんもご存知の今年大活躍の大谷選手の今
シーズンも昨日終わりました。ホームラン王
にはなれませんでしたが 100 投球回数 100 奪
三振 100 安打 100 打点と凄い記録だらけでし
た。来年も楽しい報告があるんじゃないかと
思います。日本では私も応援しています。 
千葉ロッテマリーンズも首位にたったり 2 位
になったり、今 2 位で 1.5 ゲーム差位だと思
いますが、コロナ禍で観客も少ない中ですが、
もうちょっと頑張ってもらってクライマック
スシリーズ、さらに日本シリーズへと続いて
いくんじゃないかなと思っています。皆さん
せっかく千葉に住んでいますので是非応援し
てください。千葉ロッテマリーンズの話をし
ますと、皆さんご存知の通り茂原で千葉ロッ
テマリーンズの後援会の活動に携わらせてい
ただいています。後援会は県内に 8 つありま
すが、昨日全体の会議に行って来ました。 
後援会の一大イベントとして、毎年少年野球
大会を行っています。後援会設立当初から 8
地区の代表チームをそれぞれ選出していただ
いてマリンスタジアムで試合をしています。
子ども達も凄く楽しみにしていましたが、こ
こ 2、3 年コロナの影響や球場の改修工事など
もあって使えないということもあり実施でき
ていませんでした。昨日の会議の中でようや
くこの 12月に球場が使用できるようになり、
一試合だけですが出来ることになりました。
千葉県全域ではありませんが、それが子ども
達にとっていい思い出になって、またマリー
ンズの応援に繋がるとか野球の普及に繋がる
とかいろんなことに繋がればいいなと思って
います。 
 ロータリーの話ですが、今月の月間テーマ
は「地域社会の経済発展月間・米山月間」と
なっています。地域の経済発展にもマリーン
ズや地域の企業も含めて活動しているところ
です。 

●地区（回覧） 

①2020-21年度漆原ガバナー事務所より、 
・2020-21年度国際ロータリー2790地区 地区

大会記念誌 
・2020-21年度ガバナー月信 13号 
・2020-21年度ガバナー月信合本 
②2021-22年ガバナー梶原 等 様より、 
・公式訪問・活動計画書お礼状  
・暑中見舞い葉書 
③ロータリー米山記念奨学会事務局より、普通
寄付金分の確定申告用領収証受付開始のお
知らせ 

④「コーディネーターニュース」2021年 9・10月号 
⑤国際ロータリー日本事務局 | クラブ・地区
支援室より、第 1回クラブ・地区支援室メッ
セージ 

⑥ロータリー米山記念奨学会より、ハイライト
よねやま 257・258号 

⑦ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協
議会より「風の便り Vol.7 No1 (通刊 83号)」 

⑧ロータリー財団統括委員会 財団資金管
理・寄付推進委員会 平野伸一委員長より、
MCRレポート 6・7・8月分 

⑨ロータリーの友委員会より、日本のロータリ
ー100年史購読のお願い 

⑩木更津ロータリークラブより、事務局住所及
び連絡先変更のお知らせ 

⑪国際ロータリー日本事務局より、「財団室
NEWS 9・10月号」 

⑫日本のロータリー100 周年実行委員会ビジョ
ン策定委員会より、日本のロータリー100 周
年ビジョンレポート 2020資料 

⑬梶原ガバナー事務所より、2021-22 年度地区
ホームページ DLP掲載のお知らせ 

 
会長挨拶         村田 宏之 会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
幹事報告            杉江 敏矢 幹事 
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⑭一般財団法人 比国育英会バギオ基金より、
バギオだより第 86号（2021年 9月号) 

⑮国際ロータリー マーケティング部 より、
2021年 8月ブランドニュース 

⑯国際ロータリー日本事務局より、10月在宅勤
務延長のお知らせ 

⑰ロータリーの友事務所より、10月友事務所の
運営についてのお知らせ 

⑱国際ロータリー日本事務局経理室より、2021
年 10月 RIレートのお知らせ１ドル＝112 円 

⑲国際ロータリー日本事務局 業務推進・IT室より、 
・2021年 9月 基本的教育と識字率向上月間｜

リソース 
・2021 年 10 月「地域社会の経済発展月間」及

び「End Polio Now」リソース 
⑳第１地域 RRFC 羽部 大仁 様 より、第１

地域 RRFC９月号 
㉑ロータリー文庫運営委員会より、2020-21 年

度決算報告書 
㉒梶原ガバナー事務所より、 佐賀・長崎豪雨

災害支援金についてのご報告 
㉓地区 RLI 推進委員会より、ＲＬＩ第 2 回 DL

ブラッシュアップ研修会開催のご案内 
㉔国際ロータリー第 2750地区公共イメージ委員

長 田中 靖 様より、「End Polio Now」Tシ
ャツとマスクのセット販売についてのご案内 

㉕広報・公共イメージ向上委員会より、10 月
24日世界ポリオデー・祈願プロジェクトにつ
いてのご案内 

㉖フェローシップ親睦活動委員会より、職業分
類データベースについてのご案内 

㉗ロータリー研修委員会より、「ロータリーの未来
を考える」をテーマとした卓話実施のお知らせ 

㉘ロータリー米山記念奨学委員会より、 
・2021 年度米山梅吉記念館研修旅行延期のご

案内 
・奨学生卓話披露のお願い 
㉙広報・公共イメージ委員会より、 
㉚第 7グループガバナー補佐 秋葉芳秀様より、 
・ロータリー奉仕デー海岸清掃中止のお知らせ 
・情報研究会のお知らせ 11月 16日（火） 

14 時点鐘 サンライズ九十九里 又は ZOOM 
（検討中） 

㉛梶原ガバナー事務所より、2021-22 年度地区
大会開催のご案内 
日時：2021 年 10 月 31 日（日）点鐘 12時 15 分  
会場：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホ

ール（会長幹事のみ）又は YouTubeオ
ンライン配信  ※１日のみの短縮開催 

㉜梶原ガバナー事務所より、ガバナーノミニ
ー・デジグネート（2024-25 年度ガバナー）
の公表について 
ガバナーノミニー・デジグネート（2024-25
年度ガバナー） 
氏名：寒郡 茂樹  所属クラブ：冨里ＲＣ 
 

㉝梶原ガバナー事務所より、 地区大会決議
（案）及び郵便投票のお願い 
㉞ロータリー米山記念奨学会より、 
・2020年度事業・決算報告書 
・豆辞典 ※例会場 BOXに入れてあります 
㉟ロータリーの友 9・10月号、ガバナー月信 9・
10月号について ※例会場 BOXに入れてあります 

●例会案内（回覧）  
特になし  

●会報受信（回覧） 
活動計画書：東金 RC・大原 RC・南佐久 RC・大

網 RC・大多喜 RC 
●その他（回覧） 
・米山梅吉記念会館より、賛助会員ご入会のご

案内と館報秋号 
【報告】 
・第 18回千葉県ウォークラリー大会協賛致し
ました。 

・確定申告用寄附金領収書の配布について 
2020-21年度後期分年次寄付金の領収書 

・飛留間会員により、例会場ロータリー看板ロー
ラー・ロータリーソング立ての修繕をしていた
だきました。 

 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

理事会報告 
議題 

1.10月・11月例会内容の確認 
・通常例会に戻す（引き続きコロナ感染対策を

講じていく） 
・11/16→情報研修会に振替 
・11/23→休会祝日「勤労感謝の日」 
2.今年度補助金事業について 
・長南町・長柄町・睦沢町・大多喜町へ災害時

非常用発電機材の提供 
3.次年度地区補助金事業の検討について 
・長生郡を対象に引き続き実施 
4.ロータリー財団年次寄付金について 
・茂原中央 RC目標額に向けてお願いしていく 
5.社会奉仕活動事業について 
・「玉ねぎ狩り」に変わるものとして昨年度と
同様に児童養護施設にクリスマスケーキを
プレゼントしていく 

6.情報研究会について 
11月 16日（火）サンライズ九十九里  
14時点鐘 

7.地区大会決議(案)郵便投票について 
 第 1 号～第 15 号 
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         皆さん、こんにちは。 
        ドスアンヒエンと申しま 

す。現在、千葉商科大学政 
策情報学部政策情報学科に 
在籍しており、茂原中央ロ 
ータリークラブでお世話に 
なっております。私の趣味 
はランニングをすることで

す。 日々頑張って練習しております。最近で
は「2021ちばクロカン GP大会（2021・03・21）」
で 20kmの部において第２位で表彰され、「第
２９回 UPRUN市川江戸川河川敷マラソン大会」
でも 30kmの部で優勝しました。 
2014 年 4 月、約 7 年前に留学生として始めて
ベトナムから日本に来ました。今日の卓話は
主に私の日本との出会い、そして、ベトナム
の紹介をし、最後に私が奨学生になって感じ
たことを話させていただきたいと思います。 
 まず、私と日本の出会いについて語りたい
と思います。 
私はベトナムのハノイ出身です。子供の時か
ら日本の家電製品に囲まれていました。そし
て、私と日本との出会いは、高校生の時でし
た。学校の友人と一緒に日本政府の支援で建
設されていた道路を見学する機会がありまし
た。そこで日本人の自己犠牲の取り組み 、ベ
トナムのために一所懸命取り組む人々の姿に
感動しました。これを機に日本について興味
を持つようになり、高校生のときに日本につ
いて調べ始めました。高校卒業後に外国へ留
学を考えていた時に私は治安がよく充実した
教育制度を持ち、美しい文化や習慣を持つ日
本への留学を決めました。日本は世界中で先
進的で知識面でも経済面でも世界リードに立
つ大国だということを来日後自らの五感で知
ることになりました。それと同時に日越関係
の知識を身につけました。日本のＯＤＡはベ
トナムの経済社会インフラ開発などに大きく
貢献して、日本はベトナムにとって最大の援
助国です。さらに、ベトナムにとって、日本
は第３位の貿易相手国で近年両国の貿易や投
資といった経済関係のみならず、国民レベル
でも交流が深まっています。この状況を知り、
卒業後、母国と日本の関係開発のためにベト
ナムと日本の懸け橋になれる仕事をしたいと
思いました 。 
 そして、ベトナムのことについて紹介させ
ていただきたいと思います。ベトナムは日本
全体から九州を除いたのと大体同じ面積であ
り、日本の 0.8 倍ぐらいです。人口はおよそ
9900万人(2021データ)、世界で最も人口密度 

 
 
              
             

 

 
米山卓話   
ド スアン ヒエン  奨学生 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

の高い国のひとつだと言われています。ベト
ナムの首都であるハノイを中心とする北の地
域には 日本のように四季がありますが、ホー
チミンなどである南部は熱帯に属し、雨季と
乾季に分かれています。人口の８割以上はキ
ン族であり、このほかに 50 以上の少数民族
があります。少数民族はそれぞれ の言語を持
ち、キン族の母語は共通語として話されてい
るベトナム語です。お友達や日本の方々から
よく「ベトナム語は漢字を使うんですか」と
いう質問をされます。ベトナムは 4000年以上
の歴史があり,その中、中国に 1000 年支配さ
れ、中国文化の影響を強く受けて、漢字も使
いましたが、17世紀から現在のベトナム語に
変更されました。漢字を使わなく、 ローマ字
表記を使います。また、ベトナム語に音調が
６つあります。じゃ、ベトナム語はどんな感
じか、 これから、私は簡単なベトナム語を話
しますので、皆さん聞いてみてください。  
 
 Xin Chào,Tôi là Đỗ Xuân Hiến.Tôi đến từ 
thủ đô Hà Nội Việt Nam.Rất Vui được làm Quen 
với mọi người. 
 
皆さん、どうですか、分かりますか。通訳す
ると、はじめまして、ベトナムのハノイから
参りました ド スアン ヒエンと申します。
宜しくお願いいたします。  その６つの音調
で外国人にとってベトナム語は難しくなると
思います。そして、ベトナムを象徴するお花
はハスです。ベトナムではハスはぬかるみに
自然に植えられることが多いです。しかし、
泥（どろ）のにおいに影響されなく、自分の
香りや色を守り、いつもきれいに咲いている
お花です。人間には苦労の中でも頑張って、
困難を乗り越え、進めているという意味があ
ります。これで現在のベトナムの成長のスピ
ード、国の明るい見通しをあらわせると思い
ます。戦争の後遺症から脱し国づくりをいっ
そう進めるために、1980年代半ばに対外経済
開放「ドイモイ政策」を導入しました。それ
以降、ベトナムは経済成長の歩みを進めてい
ます。2000年から、成長率は７％を維持して
います。皆様もご存知のように、ベトナムは
ブラジルについで世界第２位のコーヒー輸出
国であり、米の輸出でも世界第３位の輸出国
（2017 データ）です。 現在ベトナムは日本
の高度経済成長の 1960 年に似ているとよく
言われています。ベトナムの将来の発展にさ
まざま原動力があると思いますが、ひとつは
若い労働人口だと思います。現在のベトナム
の人口構成は戦後の日本と特に似ており、若
者が非常に多い国で活気に溢れています。 
若い労働人口が多く、経済成長の担い手とな
っています。 ベトナムの現在の成長と言え
ば、日本のサポート のお陰だと言っても過言 
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ニコニコ 
林 久剛 会員･･･誕生祝いありがとうござい
ました。  

飛留間 和紀 会員･･･ 誕生祝いありがとうご
ざいました。今後も宜しくお願いいたしま
す。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

10/05 27 20 1   6 2 77.77 

7/27 27 21 1 5 2 81.48 

10月・11月 行事予 定 

10/12(火) 
通常例会 
ロータリーの友勉強会  

10/19(火) 
通常例会 
内部卓話：新沢弘樹会員 

10/26(火) 
通常例会 
内部卓話：川島教義会員 

11/02(火) 

理事会 11 時 30 分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 1名（山岸会員） 
米山奨学金授与 
ロータリーの友勉強会 

11/09(火) 
通常例会 
クラブ協議会「地区補助金事業」について 

11/16(火) →情報研究会に振替 

11/23(火) 休会（祝日「勤労感謝の日」） 

11/30(火) 通常例会 

ではありません。1991 年からベトナムに対し
て日本政府開発援助ＯＤＡが再開され始めま
した。その時から、さまざまな国の成長促進
のプロジェクトが実施されました。このよう
な援助は、ハノイ市やホーチミン市に限らず、
各地域、村などといった地方においてもイン
フラの開発や、ベトナム人の生活レベルを改
善して、ベトナムの成長を多く支えています。
今までベトナムと日本との協力が将来も高ま
ることを強く期待しています。ベトナムにつ
いての紹介はこれで以上です。 
最後に私が米山奨学生なって感じたことで

す。 
まず、皆様に奨学金を頂き、とても感謝して
おります。私たちにとってこの奨学金はとて
も大きな意味のあるものです。この奨学金を
きっかけに少しずつでもロータリークラブに
ついて知るようになりました。特に皆様と出
会うことができ、とても嬉しいです。 
米山奨学生になってから毎日の生活がかなり
変わってきました。奨学金のお陰でアルバイ
トの時間を減らして勉強に集中できるように
なりました。奨学生になるまでは大学の勉強、
ゼミ、レポートそしてアルバイトを一緒にや
るのは本当に大変でした。一所懸命色々と頑
張りましたが実際は身体的にも精神的にもと
ても大変でした。学費や生活費全部両親に送
金してもらうことは両親にとって本当に大き
な負担になることを知り、私は両親の負担を
少しでも減らしたいと思い、アパートの近く
のコンビニでアルバイトを週に３,４日ほど
やっていました。当時は勉強の時間が足りな
くて睡眠時間を減らして勉強していました。
米山奨学生になって半年以上になりますが、
毎月例会に参加させて頂いています。毎回、
皆さんから笑顔で迎えていただけるのが一番
嬉しいです。例会では、日本の生活や就職活
動に関する不安について、私のカウンセラー
である荒井さんそしてロータリアンの方々が
相談に乗ってくださり「日本」親のような心
強いサポーター役をしてくださっています。
私が使っているこのネクタイはロータリー茂
原中央クラブからいただいたもので茂原中央
ロータリークラブのメンバーの証明として、
皆さんも使っています。特に特に人生で一番
大事な就職活動で私はこのネクタイをつけ、
企業説明会や面接などで使わせていただきま
した。心強い茂原中央ロータリークラブメン
バーの一員として、I T 企業２社から内定を
獲得できまして、就職活動を無事に終わらせ
ました。また、ロータリアンの皆様の寄付か
ら成り立っている米山奨学金を私たち留学生
に無償で支援してくださる皆様の奉仕の精神
に感動しており、感謝しています。こうやっ
てこのような素晴らしい方々とめぐりあえた
のですから、私も皆さんから奉仕の心を学び 

将来的にベトナムでの学友会を立ち上げたい
と考えています。それを通じてもっと多くの
人々にロータリークラブを知ってもらい、ロ
ータリーの精神を広げていきたいです。また、
機会がありましたら是非私の美しいベトナム
へ旅行にいらしゃってくだい。その時は必ず
色々なことを案内し、ベトナムのおもてなし
をさせていただきます。 
 
本日は皆さんの前で卓話が出来まして心から
感謝します。ご清聴ありがとうございます。 
 

 
Make-up は習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 
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ロータリーの五大奉仕部門と最新のロータリーの樹 

 
   １．クラブ奉仕部門（Ｃｌｕｂ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 ２．職業奉仕部門（Ｖｏｃａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
    ３．社会奉仕部門（Ｃｏｍｍｕｎｉｔｙ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 ４．国際奉仕部門（Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
   ５．青少年奉仕 （Ｙｏｕｔｈ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
 
 


